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平成２１年９月１日 

 

（通告順） 

１．吉田 太一 議員 

 ① 乳幼児の緊急医療体制の確立について 

（答弁を求める者 市長） 

  ・若い世代が緊急の場合に即時に相談できるような緊急医療体制を確立すべき

ではないか。 

 

 

２．三上 薫 議員 

① コミュニティバスについて 

                        （答弁を求める者 市長） 

  ・平成２４年度のコミュニティバス運行の見直しについて具体的な検討策はど

のようなものか。 

  ・登下校において犯罪から子供たちを守る対策として、スクールバスの導入等

を考えてはどうか。 

 

 

３．笹原 幸信 議員 

① 金津雲雀ケ丘寮の食材等の購入について 

                        （答弁を求める者 市長） 

  ・食材等の購入について購入先が大幅に変わっていると聞くがどう変わったか。 

  ・納入業者選定はどのような方法で実施したのか。 

  ・地元の業者との取引が激減していると聞くがどうなっているのか。 

  ・地産地消、地元優先をどのように考えるか。 

  ・地元業者を優先して使用するよう購入先を変えるべきと思うがどうか。 

 

 

４．卯目 ひろみ 議員 

① あわら湯のまち駅前多目的用地の利活用について 

                        （答弁を求める者 市長） 

  ・あわら湯のまち駅前多目的用地整備基本計画業務の事業コンセプトはどこに

あるのか。 

・計画に当たり、どのような流れで今日まできているのか。 

  ・えちぜん鉄道との意見交換会は行ったのか。 

 

 

 （裏面につづく） 



 

５．山川 知一郎 議員 

① 介護保険利用料について 

                        （答弁を求める者 市長） 

  ・現行の介護サービスは利用料が高く、大幅な引き下げが必要と思われるがど

う考えるか。 

  ・雲雀ケ丘寮のユニットケアの入居状況はどうなっているか。 

  ・市独自の補助をすべきと思うがどうか 

② コミュニティバスの運行について 

                    （答弁を求める者 市長、教育長） 

  ・剱岳地区のコミュニティバスは、中学生の部活動に対応できるように改善す

べきでないか。 

  ・住民の意見を十分把握して抜本的な見直しを行う必要があると考えるが、ど

のように進めるのか。 

③ 新幹線建設の見直しについて 

                    （答弁を求める者 市長） 

  ・新幹線建設促進運動から撤退すべきと思うがどうか。 

 

 

６．北島 登 議員 

① 教育委員会の広報活動について 

                       （答弁を求める者 教育長） 

  ・広報の発行、ホームページ作成などを行うべきでないか。 

② あわら為庶塾について 

                       （答弁を求める者 教育長） 

  ・塾生の対象、主な内容、開催日数などについてどのような状況か。 

 

 

 

 


